



Integrantes de la Comisión de Ganadería abordan el tema de los apagones

Boletín No. 4581

- Han impactado de manera negativa en el sector agropecuario y pecuario, afirman
- Buscan consensuar un exhorto al Gobierno Federal y a la CFE para que tomen cartas en ese asunto

La Comisión de Ganadería, que preside la diputada María del Refugio Camarena Jáuregui (PRI), abordó el tema de los recientes apagones que se han registrado en algunos estados del país, en virtud de que han afectado a cientos de ganaderos.

La diputada Camarena Jáuregui hizo un llamado a los grupos parlamentarios que conforman este órgano legislativo, para analizar el tema con detenimiento.

Afirmó que es urgente unificar esfuerzos y criterios al interior de cada uno de ellos para que por consenso se busquen esquemas que beneficien tanto al sector agropecuario como pecuario, que hoy más que nunca requieren del apoyo de las y los diputados por ser sus representantes ante el Congreso.

A su vez, la diputada Martha Estela Romo Cuéllar (PAN) señaló que es muy alarmante la situación que se vive actualmente en el país, por el tema de las sequías, las altas temperaturas y la falta de lluvias, aunado al pésimo manejo en materia energética que están llevando a cabo las autoridades.

El impacto de los apagones, dijo, se ha dado principalmente en el sector lechero y de quienes actualmente están sembrando, toda vez que no pueden encender las bombas de agua para el riego y



con los constantes cortes de electricidad se funden los aparatos, pero tampoco las máquinas ordeñadoras, por lo que muchos establos están volviendo a una ordeña manual.

Por su parte, el diputado Roberto Carlos López García (PRI) respaldó la solicitud de que cada grupo parlamentario emita su propuesta para que se analice y se consideren las necesidades dentro del próximo Presupuesto de Egresos.

La diputada María Macarena Chávez Flores, del PRD, pidió diseñar un plan de trabajo y presentarlo ante la Junta de Coordinación Política en la que estén presentes cada uno de los grupos parlamentarios y representantes del sector ganadero, con la finalidad de escuchar sus necesidades y darles una respuesta viable que coadyuve a mitigar el gran problema que están viviendo.

Marcia Solórzano Gallego, diputada del PAN, destacó que las lecciones aprendidas en los proyectos y programas ejecutados para el sector pecuario no han tenido los efectos deseados, dejando a gran parte de los ganaderos sin un marco institucional adecuado; por ejemplo, citó que la cancelación de la Financiera Rural dejó en vilo cómo será el proceso de financiamiento para el periodo de cosechas en este verano.

Por ello, sugirió realizar mesas de análisis con la Junta de Coordinación Política con el objeto de tener claramente identificado un punto o programa base a modificar, y en cuanto a la organización e involucramiento institucional, trabajar en el fortalecimiento de las organizaciones de pequeños productores para asegurar que los esfuerzos emprendidos lleguen a quienes más los necesitan.

Aprueban opinión en sentido negativo

En la reunión se aprobó la opinión en sentido negativo a la iniciativa que planteaba adicionar diversas disposiciones a los artículos 3° y 88 de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable, presentada por la diputada Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas, de Morena.

Asimismo, se votó en sentido negativo el proyecto de dictamen a la iniciativa del diputado Miguel Ángel Torres Rosales, del PRD, que proponía adicionar diversas disposiciones al artículo 8 de la Ley de Organizaciones Ganaderas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

27/06/2023

LEGISLATIVO

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/integrantes-de-la-comision-de-ganaderia-abordan-el-tema-de-los-apagones>